



Syndicat
des professionnelles,
techniciennes et techniciens
de la santé et des services sociaux
CAPITALE-NATIONALE



Curriculum vitae syndical



Candidat :	Vital Gaudreault
Poste convoité :	Responsable de secteur
	Québec-Nord
Lieu de travail habituel :	CLSC La Source
Ancien établissement :	CSSS de Québec-Nord
Titre d'emploi :	Psychologue

Bonjour collègues syndiqué.e.s de la Capitale-Nationale,

C'est avec un grand intérêt et un profond désir de faire une différence positive et significative que j'offre mes services dans le but d'être élu comme responsable de secteur au sein du SPTSSS de la CSN. Je réfléchie à cette possibilité depuis déjà quelques années, différentes conversations avec des collègues de travail et quelques représentant.e.s syndicaux m'ont permis de raffiner ma réflexion et d'entreprendre le processus me rapprochant de ce poste. Mais c'est surtout mon expérience à titre de délégué syndical de secteur débuté au printemps dernier qui m'a offert la motivation nécessaire pour appliquer sur le poste de responsable. En plus de mon emploi de psychologue, j'exerce le rôle de coordonnateur des stages en psychologie depuis octobre 2023. Cette fonction m'a particulièrement permis de soutenir, informer, encourager et orienter les différent.e.s superviseur.e.s de notre direction. J'ai apprécié l'aspect de répondre aux besoins spécifiques des superviseurs et de développer des procédures ainsi que de mettre en place des mesures de soutien leur permettant de jouer leur rôle de manière optimale et efficiente.

Je travaille dans le réseau de la santé et des services sociaux depuis 1990, pas besoin de vous dire que j'y ai acquis une solide et vaste expérience. Embauché à l'époque comme étudiant, les premières années m'ont permis d'expérimenter divers titres d'emploi dans plusieurs secteurs de ce qu'on appelait à l'époque le Centre hospitalier de Charlevoix (préposé à la cafétéria, à l'entretien ménager, à la buanderie, aux bénéficiaires, moniteur en éducation et j'en passe). Des changements familiaux et de carrière m'ont par la suite amené au Centre de réadaptation de la Côte-Nord, au CRDI du Saguenay-Lac-St-Jean et en 2007 au CSSS de Québec-Nord. J'y ai travaillé à la direction Jeunesse jusqu'en 2015 et par la suite à

la direction des programmes santé mentale, dépendances et itinérance où je suis actuellement. Mon parcours professionnel m'a amené aussi à occuper des fonctions de chef de programmes, c'est d'ailleurs cette expérience qui m'a permis de bien soutenir le personnel sous ma responsabilité et aussi de bien connaître et utiliser différentes conventions collectives. Mes fonctions de syndiqué et de gestionnaire ont su me proposer différentes opportunités permettant de mieux connaître les rouages du réseau de la santé et des services sociaux, les interactions avec la direction des ressources humaines et le fonctionnement administratif des établissements.

Quant aux expériences qui ressemblent beaucoup au rôle de délégué, sachez que j'ai milité pendant plusieurs années dans les associations étudiantes afin de promouvoir et défendre les droits de la population étudiante que je représentais. J'y ai exercé différentes fonctions de l'école secondaire jusqu'à l'université, principalement au niveau local mais aussi au niveau national. Ces fonctions furent trésorier, vice-président aux affaires externes, vice-président et président. Il y a plusieurs ressemblances entre la vie associative étudiante et le mouvement syndical, plusieurs d'entre vous le savent probablement.

Je prévois que les prochaines années risquent de venir diminuer la qualité de vie des travailleuses et travailleurs et les conditions d'exercice de la grande majorité des employé.e.s de notre syndicat. Je pense ici à l'arrivée de Santé Québec qui se fait de plus en plus remarquer, aux compressions budgétaires qui nous affectent, aux nombreux départs à la retraite, à la gestion de la diversité qui s'accroîtra de manière accentuée, le projet de loi 3 et la loi 14 représentant un recul majeur au mouvement syndical. C'est devant ces défis et bien d'autres que j'ai le goût et la motivation de soutenir et de faire valoir les droits et besoins des membres de notre syndicat. Les principaux thèmes qui me tiennent à cœur sont l'équité dans les décisions, la conciliation travail-vie personnelle, le respect du rôle et de la contribution de chacun.e, la recherche de consensus, l'autonomie professionnelle et l'éradication de la violence et du harcèlement dans tous les milieux. Devenir responsable de secteur me permettrait ainsi de participer de belle façon au maintien et à l'avancement de conditions de travail qui s'avèrent malheureusement difficiles à conserver. J'offre par conséquent tout mon dévouement, mon leadership, ma capacité d'adaptation, ma polyvalence, mon écoute, mon esprit de collaboration et ma persévérance aux membres du SPTSSS de la Capitale-Nationale de la CSN. Sachez que je me joins à Yannick Vézina, responsable sortant du secteur Québec-Nord. Nous possédons une expérience diversifiée et une belle complémentarité disciplinaire. Yannick sollicite un temps complet de 5 jours par semaine et je sollicite un mandat d'une journée par semaine.

Si vous acceptez de m'élire à ce poste et ainsi de m'accorder votre confiance, je vous assure de ma loyauté et que je m'efforcerai d'être à la hauteur de cette responsabilité.

Solidaire dans le maintien et l'avancement de nos conditions,

